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Requerimento nº232 /ARÁMARA MUNICIPAL DE MARIANA 
Protocolo sobo nº 233 

Excelentíssimo senhor 
Fernando Sampaio de Castro EM 15 E 
Presidente da Câmara Municipal de Mariana 

O Vereador que este subscreve, com fulcro no art. 165 do Regimento Interno desta 

Casa, vem à presença de Vossa Excelência para que, deliberado pelo Excelso 

Plenário, seja o presente Requerimento encaminhado ao Prefeito em exercício 

Edson Agostinho de Castro Carneiro, Secretário de Obras Sr. Leonardo 

Rodrigues dos Santos, Secretário de Governo Sr. Edvaldo de Santos Andrade, as 

Empresas 3T, Conterplan, Consórcio Cimvalpi, Comissão de Obras, para 

participarem de reunião presencial para tratar sobre a Obra Asfáltica que liga Mainart 

à Vargem. 

Dileto Plenário, 

Justificativa 

Sabendo-se da necessidade e anseio dos moradores da Comunidade de Vargem, após 

anos de espera em receber o asfalto na região, convido as empresas para 

esclarecimentos referentes a obra que se iníciou em agosto 2022 e até a presente data 

não foi finalizada. 

Certo de contar com o apoio dos demais pares desta Casa, apresento, 

Saudações Legislativas, 

Mariana, 15 de junho de 2023. 

& José Antunes Vieir 
S Vieira s DA MUNICIPAL DE MARIANA 
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